

2月8日(土)

会場：あすと第一 復興住宅
参加：無料

ごぜん 11時
～ごご 3時
ぐらい



【短信】再び、1月末からインドネシアのアチエに来ています。ここは日本軍が占領していた場所でもあり、先日、トーチカ（砲台陣地）のあるウェー島サバンに行ってきました。観光公園になっていたほか、ひとの家になっているトーチカもあってびっくりしました。（門脇）



パルコキノシタさん企画による
徳島城博物館で開催された
「芸術ハラセは見た！」大成功でした

どなた
でもご参加
頂けます



先月の焼きハゼののつた伝統的な仙台雑煮、美味しいかつたですねー。おしるこの味も新年とあって格別でした。みなさまとこうしてまた新しい年を迎えることができ、本当に感謝です。

さて今月はいつ食べても美味しいカレー。

どなたでも無料でご参加いただけます。ぜひお誘い合わせの上、おこしください！

1月23日に、新型コロナウイルスによる集団感染で中国・武汉市が封鎖されました。以前から中国ではよく新型ウイルスが誕生している印象があります。先日、ちょうど中国人の友人に会う機会があり、中国でウイルスが発生する不思議について聞いてみました。彼曰く、いろんな動植物を食べる習慣が原因の一つのこと。中国人は犬でも猫でも何でも食べる事は、幼少期に訪れた広東省の市場で確かめることができました。経済的に豊かな人が増えると、その習慣はますます盛んになります。すると、人との縁が無かつたウイルスが体内に侵入し、人から人へうつれるようになります。すると、人との間に進化するんだとか。例の如く、日本ではマスクの超爆買いが多発しているけど、マスクなんかで防げるのではどうか？出来てしまつたものは仕方がないけど、ウイルスに対抗する方法と一緒に、ウイルスが生まれにくく生活も研究してもらいたいところです。

おひるこ
エッセイ
番外



あまいもの
まつりですか

通信

美味しきの定番

カレー

2020年2月
第101号

[主催]あすと長町こども食堂・おしるこカフェ・あすと長町市営住宅ひまわり会、
[助成]宮城教育大学村上タカシ研究室
[協力]特定非営利活動法人コニシティアート・みなばし、一般社団法人MMIX
[協力]特定非営利活動法人さとうじょほんく東北AGAIN
[お問い合わせ]門脇篤 080-4335-7035 info@kadowakari.com

題字とくまもんのイラスト・まなみちゃん

